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--------------------------------------------  卷首语  --------------------------------------------- 
 
       

各位会员： 

新一期简报又和您见面了。 

这期简报是协会秘书处２００７年换届后的第一期。愿您能一如既往

地支持协会秘书处的工作。愿您和旅丹华人工程师协会一道在２００

７年取得新的进步！ 

 

 



 

 
 

------------------------- 2006 年度旅丹华人工程师协会年会纪要 ------------------------
- 
 
旅丹华人工程师协会 2006 年年会于 2007 年 3 月 25 日下午 1至 4时 30 分在丹麦技术大学

101 楼 1 号会议室举行。约 30 名我会会员到场参会。 

 

根据预定的会议议程，协会年会和讲座“漫谈退休金计划”先后举行。 

 

根据协会章程，年会首先推举了由周建军、徐广繁、李庆峰和孙少波组成的本次年会的大会

主席团，其中我会前任秘书长孙少波先生被推举为大会执行主席。 

 

年会听取了吉健康代表本届秘书处所作的工作报告。报告首先回顾了2005年年会所提出的

2006年度协会工作的方针和任务；从以下8个方面总结了我会自2006年初至2007年3月以来的

工作：A.召开5次秘书处工作会议总结、部署、协调协会工作；B.组织了5次学术和学生讲

座；C.参加了8次使馆和旅丹华人社团组织的各类社会活动；D.回国参加“津洽会”并为天

津市成功举办了海外人才招聘会；E.签订了两项友好合作协议；F.协会发展和建设：我会本

年度发展了14名新会员，出版了4期简报并将协会网站成功改版；G.协会生活：使馆--协会

排球友谊赛和2007年元宵节聚餐联欢会；H.财政和创收等。前任秘书长孙少波先生补充总结

了协会创立5年来的历程，对过去一年来协会的工作给予了充分肯定。 

 

周建军先生代表秘书处作了我会2006年度财务状况的报告。 

 

所有会员提出的建议被提交大会讨论并全部得以通过，其中包括：(1)增设副秘书长；(2)设

会员卡或名片，扩大协会影响，以协会名义联系信用卡和保险服务等，为会员谋福利；(3)

网页更新，添加会员名单，扩充新功能等。 

 

年会推选出下一届协会秘书处，成员包括程鹏、黄晓旭、刘刚、余益华、孙馨、叶天顺、吉

健康及候补秘书江博和白冬梅。为了协会秘书处新老交替和平稳过渡，大会还推选吉健康继

续出任新一届协会秘书长，同时推选程鹏出任协会副秘书长并逐渐主持协会日常工作。 

 

吉健康再次发言感谢大家的信任和支持并着重回顾和介绍了秘书处几位元老人员对协会的开

创性贡献，为离任秘书周建军，孙少波，李庆峰，陈予英，徐广繁送上了小礼品以表谢意。

接着，程鹏发言。他总结了一年来参加协会工作的感想，并表示将努力做好2007年协会的工

作。 

 

2007年度会费仍定为150克朗。 

 

年会最后自由发言，听取与会者对秘书处的希望和工作建议。经过深入地讨论，与会人员一

致认为，除了诸如学术研讨会等工程师协会专长的项目以外，协会仍然有许多可以加大影响

力和展示形象的地方。例如：中国学生毕业和即将毕业的很多，通过介绍丹麦工作情况，可

以吸收潜在会员；对元宵联欢会总结并提议，多办类似活动，对活动方式可进行新尝试，如

自带菜肴；增强协会娱乐活动，以提高会员兴趣等。 

 

会议号召全体会员对新一届秘书处和秘书长提供全力帮助，以使工程师协会成为一个更好和

更具吸引力的凝聚旅丹华人专业人士的组织。 

 



 

暂短休息后，徐广繁先生为大家作了丹麦退休金制度的学术讲座。他从介绍丹麦退休金的组

成入手，分析了在不同情况下如何规划自己的退休金购买。结合自己的经验和知识，解答了

与会者提出的这样和那样的问题，使与会者对丹麦退休金制度有了一个相对清晰的认识。 

 
---------------------------- 2007 年 4 月 1 日秘书处预备会议纪要 ------------------------
---- 
 
 
时间: 2007-04-01 13:00 – 15:30 

地点: 哥本哈根商学院 

参加者: 姜博，叶天顺，孙馨，程鹏 

会议目的: ACED 2007 年工作计划 brainstorming session. 为即将召开的秘书处会议做准

备。 

主持：程鹏 

秘书：程鹏 

 

程鹏首先对于 ACED 的现状及资源优势作了简短的总结介绍。 接下来每个人简短谈了自己

的入会原因， 主要可以归纳为：信息渠道，认识社会，广泛与其他人接触，得到在丹生活

工作方面的信息与指导，及为自己提供一个锻炼的机会。大家对于如何吸引潜在会员和如何

增加协会内部凝聚力的问题作了讨论和 brainstorm: 

 

潜在会员状况:  

 

• 很多人并不知道 ACED 

• 感觉协会门槛太高，章程中提到申请入会者必须受过高等教育 

• 协会名称局限于工程师 

• 感觉与自己关系不紧密。协会偏学术交流，并不是组织各方面活动。 

• 感觉协会主体年龄与自己相差较大，可能交流有些困难。 

• 并不明确入会以后自己能得到的利益 

• 申请入会程序比较繁琐 

 

 

2007 年 ACED 工作，活动提议: 

 

1． 建立简历中心： 

a. 会员提交简历到简历中心。简历中心可为国内吸引人才回国创业，或丹麦公司

提供人才资源信息。并宣传扩大丹麦教育背景在国内的影响力。 

 

2． 会员之间加强工作推荐： 

a. 丹麦公司招聘时很重视推荐。这也可以作为吸引新会员的一个方面。 

 

3． 咨询服务：(长期计划) 

a. 与使馆科技处，商务处，以及国内各行业商会建立联系，为国内公司了解北欧

信息提供咨询服务。 

b. 为想要了解中国的丹麦公司进行咨询，讲座。 

 

4． 海滩烧烤聚会： 

a. 沙滩足球，沙滩排球等体育活动进行男女混合分组比赛。 各类游戏并设奖品 



 

 

5． ＡＣＥＤ论坛：内部交流平台。 

a. 设立兴趣小组板块，会员们可以根据兴趣自发组织小规模活动。如果某项活动

很多人参加，可以考虑组织全体会员参加 

• 野外郊游 

• 海钓 

• 摄影 

b. 专业相关板块 

c. 通知会员丹麦各类休闲活动 

d. 丹麦生活，工作 

 

6． ＡＣＥＤ杯各类比赛: 

a. 棋牌：升级: 很好的群众基础。协会成员之间配对搭档。可组织若干轮比赛，

每轮２－３小时。每一轮比赛可以与聚餐或其他活动结合。年终记总积分 

b. 厨艺大赛: 与聚餐活动结合，各家带一道拿手菜，并与大家分享菜谱。大家品

尝打分。节省活动经费。 

c. 卡拉ＯＫ 

 

7． 继续丹麦生活 ABＣ讲座：如何融入丹麦社会 

a. 丹麦文化礼仪知识 

b. 税务/养老金/理财讲座 

c. 买车，买房，装修，汽车保养   
 

【程 鹏整理】 
 

------------------------------- 2007 年 4 月 8 日秘书处工作会议 ---------------------------
--- 
                       此次秘书处会议在健康家中举行，秘书处成员吉健康、刘刚、余艺华、程鹏、

黄晓旭、姜博，孙馨出席了会议，会议讨论了以下内容。 

1) To know each other: self-introduction 

2) Responsibility allocation between us: who is main responsible for what kind of activities in this years 
work plan. 

3) Work plan of Year 2007, discussion based on the above draft. Final version ill be included in this 
newletter. 

4)  ACED bank documents: signatures by secretariat members. 

 

   【程 鹏整理】 

 
 
 
 
 
 
 



 
-----------------------------  程鹏赴津参加 2007 年“津洽会” ---------------------------- 
 

应天津市人事局留学服务中心邀请，程鹏于2007年4月17日至18日代表旅丹华人工程师协会

赴天津参加了第三届”津洽会”。 这是我会继2006年与天津市留学服务中心建立起良好合作

关系并于2006年9月在哥本哈根签订了工作站协议以后再一次应邀参会。这次会议的主要目

的是天津市留学服务中心与其他兄弟海外华人社团签订工作站协议的签约仪式以更好地在海

外宣传天津发展及对于人才的需求。签约仪式以后大会组织参观了天津新技术产业园区，并

在国际创业中心留学生创业园进行了座谈。创业园山洪主任为大家介绍了孵化器的概念，及

成功创业案例。 
 
 

 
 
【程 鹏整理】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 

------------------------------ 2007 年 5 月 12 日秘书处工作会议 --------------------------
---- 
 
此次秘书处会议在美人鱼中文学校(Valby)举行，秘书处全体成员 吉健康、刘刚、余艺华、

程鹏、黄晓旭、姜博、孙馨、白冬梅、叶天顺 出席了会议，历时 3个小时，12 时至 15

时。 

 

会议讨论了新一届秘书处的分工: 

 

外联：刘刚，  

学术：黄晓旭， 

财务：余艺华，  

论坛建设及管理：姜博， 

网站更新及维护：叶天顺， 

娱乐活动：孙馨，白冬梅 

 

秘书长：吉健康，副秘书长：程鹏 

 

会议详细讨论并通过了 2007 年度我会活动安排。确定了活动内容，时间，地点并将任务落

实到人。详细活动计划请见下文。 
 
 

 
【程 鹏整理】 
 

----------------------------------- 2007 年秘书处工作计划 ----------------------------------- 
 
Project Responsible Time  
ACED 论坛建立及维护 姜博   
      

棋牌娱乐，小型聚会 （地点 Nørrebro） 孙馨，白冬梅 
6 月 2 日起第一次活动，计划每

月活动一次 
      
旅丹生活 ABC 讲座之三：为新近找到工作

的留学生们介绍生活工作经验 程鹏及其他秘书处成员 6 月 17 日(暂定) 
      
海边烧烤 valby parken 孙馨，白冬梅 8 月 4 日 
      
ACED 使馆排球赛 吉健康 具体时间未定 
      

学术讲座 移动通信，及科技处工作简介 
程鹏，健康，姜博，少波

等，黄晓旭主持 10 月 7 日或 14 日 
      
Christmas lunch 秘书处全体成员 12 月 2 日 
      
2007 年年会全体会员大会 秘书处全体成员 1 月 6 日 

 
【程 鹏整理】 

 



 
----------------------------------- ACED 论坛建立 ----------------------------------- 

 

ACED 论坛终于与大家见面了。建立论坛是 2007 年秘书处工作的重点内容之一，目的是为会

员提供一个共享信息，交流经验，分享快乐的平台。我会秘书姜博负责安装，调试并设计了

论坛内容板块，感谢姜博的辛勤工作，并感谢会员黄鲲在论坛调试过程中所给与的支持。 

 

论坛地址：http://www.aced.dk/forum, 欢迎大家踊跃发言，积极贴贴，把这个我们大家的

共有的资源利用好。 

 

 
 

 

 

【程 鹏整理】 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

http://www.aced.dk/forum


 
--------------------------------------  热烈欢迎协会新会员 ----------------------------------- 
 

 
潘  超 

1985-1989: Bs.C of Environment engineering in 内蒙古科技大学.  
1989-2000: Engineer in 鞍山钢铁公司.  
2000-2003: Ms.C of Environment & Resources in Technical Univesity of  

Denmark.  
2003- Now: Working as Research Assistant in Technical University of Denmark,  

Chemistry Institute.  
 

 
王 华 

1999-2003: Bs.Eng. of 浙江大学信息科学和电子工程系  
2003-2005: Ms.Eng. of COM Center, DTU 
2005-2006: Engineer of Dansk Telcom A/S 
2006-Now:  Ph.D. student, COM Center, DTU 

 
 

【吉健康整理】 
 

 

 


